

Pressemitteilung

Information für die Medien

Volksbank Ulm-Biberach eG initiiert Bad Buchauer Baumpflanz-Aktion

Gemeinsam im Einsatz für mehr Grün in Bad Buchau

Am vergangenen Samstag machten sich Bürgermeister Peter Diesch, der NABU und die Volksbank Ulm-Biberach gemeinsam stark für „mehr Grün vor der Haustür“. Das war das Motto der von der Bank initiierten Baumpflanz-Aktion, bei der 135 Bäume und Sträucher in und um Bad Buchau eine neue Heimat gefunden haben.

Ulm, 23. März 2022. Unter dem Motto „Für mehr Grün vor der Haustür“ rief die Volksbank gemeinsam mit der Stadt und dem Naturschutzbund Deutschland (NABU) am vergangenen Samstag, den 19. März 2022, engagierte Bürgerinnen und Bürger in und rund um Bad Buchau dazu auf, sich für die Natur in der Region stark zu machen und gemeinsam Bäume sowie Sträucher zu pflanzen.

„Mit jedem neu gepflanzten Baum setzen wir ein wichtiges Zeichen für eine nachhaltigere Zukunft“, so Ralph P. Blankenberg, Vorstandssprecher der Volksbank, in seiner Eröffnungsrede. „Auch und gerade in Zeiten von Corona und dem Ukraine-Krieg wollen wir das Thema Klimaschutz trotzdem nicht vergessen.“ Bürgermeister Peter Diesch bedankte sich in seinem Grußwort bei der Volksbank Ulm-Biberach für die Möglichkeit, bereits zum zweiten Mal den Klimaschutz durch diese tatkräftige Aktion in seiner Stadt vorantreiben zu können. Ein Beitrag von Schülerinnen und Schülern der 8. Klasse der Federseeschule mit Tipps, wie jeder bereits durch kleine Maßnahmen etwas Gutes für die Umwelt tun kann, rundete das Eröffnungsprogramm an der Federseeschule ab.

Kostenlose Shuttlebusse brachten die Helfer anschließend zu den drei Pflanzstellen: In Kappel und in Bad Buchau auf dem „Gewann neue Wiesen“ warteten insgesamt 100 Wildsträucher wie beispielsweise Schlehe oder Weißdorn darauf, unter fachkundiger Anleitung des NABU in den Boden gebracht zu werden. Am Möwenweg waren es 35 Bäume, darunter Schwarzerle, Flatterulme und Silberweide. Diese ersetzen die dort weggefallene Allee. Alle Gehölze stammen dabei aus regionaler Anzucht und wurden von der Volksbank gestiftet.

Nach getaner Arbeit ging es wieder zurück zur Schule, wo der Tag mit musikalischer Umrahmung durch den Musikverein Stafflangen und leckerem Essen, bewirtet durch die Narrenzunft Moorochs e.V., seinen Ausklang fand. „Wir danken allen, die gemeinsam mit uns heute in Bad Buchau bei strahlendem Sonnenschein insgesamt 135 Bäume und Sträucher gepflanzt haben und so aktiv zum Klimaschutz in der Region beigetragen haben“, beendete Peter Weggenmann, Direktor Privatkunden der Volksbank in Biberach, den Aktionstag.

Ansprechpartnerinnen für Journalisten:

Anja Honold

Referentin Kommunikation

Telefon: 0731 183-1126

E-Mail: anja.honold@volksbank-ulm-biberach.de

Kathleen Parthey

Referentin Kommunikation

Telefon: 0731 183-1116

E-Mail: kathleen.parthey@volksbank-ulm-biberach.de